
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig führt aus, der BUND versuche das Projekt zu 

verhindern. Er sei auch für die Förderung des Fahrradverkehrs, aber Arbeiten zur Beförderung des 

Autoverkehrs dürften deshalb nicht eingestellt werden. Die Fraktionen CDU, Bündnis 90 / Die Grünen 

und FDP sprechen sich ebenfalls für den Bau der Nordentlastung aus. 

 

Folgende Protokollnotiz wird auf Wunsch der Fraktionen festgehalten:  

Die im Lageplan dargestellte westliche signalisierte Fußgängerfurt soll entfallen. Stattdessen wird 

nach Inbetriebnahme der Nordentlastung ein Standort für eine Fußgängerlichtsignalanlage zwischen 

der Kreuzung Winninger Straße und der Einmündung Am Metternicher Bahnhof favorisiert. 

 


